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Estado do Rio de Janeiro 

Câmara _Municipal de Cabo_ Frio_ 

Em 24 de Novembro de 1997 

REQUER AO CHEFE DA AGÊNCIA DA EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E 
TELÉGRAFOS, EM CABO FRIO, A CRIAÇÃO DE ESTRUTURA PARA ENTREGA DE 
CORRESPONDÊNCIA NO BAIRRO DO FOGUÉTE. 

Exm2 Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio_ 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais 
o que determinaointeresse público, REQUERà Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente ao Ilm2 Senhor Joel 
Lídia das Neves Neto, Chefe da Agêhcia da Empresa Brasileira de 
Correios e Telégrafos, em Cabo Frik, solicitando a criação de 
estrutura no que concerne à entregà de correspondência em geral 
aos moradores do Bairro do Foguete. 

SALA DAS 	'SES, 24 de Novembro de 1997. 
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Vereador - Autor 

'JUSTIFICATIVA 

É notório o crescimentc do Bairro do Foguete com 
relação a construções e o aumento ropulacional. 

Com o crescimento em todos os ângulos, torna-se 
difícil o Poder Público acompanhar e criar infra-estrutura que 
venha a atender à população. 

Dentro das lacunas 
destaca-se o serviço prestado pelos 
se encontra totalmente, deficiente, 
parte da comunidade. 

existentes naquele Bairro, 
Correios e Telégrafos, que 
ensejando reclamações por 

Entendemos, portanto que a presente solicitação 
poderá sanar os problemas existentes na área de entrega de 
correspondência naquele Bairro. 

SALA DA'ESSS. 24 de Novembro de 1997_ 

Rui Mac 	ria 
Vereadór - Autor 

Ref,  , a 24 /11/97 
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